

[Odalys Oriol Miranda Suárez](#)

El viceprimer ministro Jorge Luis Perdomo junto a la ministra de Educación Ena Elsa Velázquez y el titular de Educación Superior José Ramón Saborido examinan este viernes en Matanzas las condiciones para el inicio del curso escolar presencial.

Hasta la escuela primaria Manuel Ascunce Domenech, en la ciudad yumurina, llegaron los dirigentes para intercambiar con los vecinos de la circunscripción 67, del Consejo Popular Matanzas Oeste.

Evalúan en Matanzas inicio de curso presencial

Última actualización: Viernes, 15 Octubre 2021 18:25

Visto: 728

Perdomo, acompañado además por la ministra del Trabajo y Seguridad Social, Marta Elena Feitó Cabrera, y las máximas autoridades de la provincia constataron las acciones en Matanzas para retornar a las aulas de manera presencial.

La preparación de los docentes y la marcha del proceso de inmunización de la población contribuyen a garantizar el ambiente favorable para la docencia en la provincia, que disminuye la incidencia de la Covid.